Conseil de délégués du lundi 18 novembre 2013

Délégués de classe élus le vendredi 11 octobre, jour des élections des parents d'élèves :

CM1A: Théo Lefevre, Handgie Gradel
CM1B: Louise Dabard, Timothée Baye
CM2A: Cléa Thouvenel, Thomas Smeralda
CM2B: Ayélé Kouevi, Olivier Mougeot

La réunion est sous la présidence de la directrice.

Rôle des délégués au sein de ce conseil Les enfants :

- 1. Les élèves réfléchissent, au sein des classes, à des questions, problèmes... qu'ils énoncent à leurs délégués et ces sujets vont venir alimenter l'ordre du jour du prochain conseil d'école des enfants.
- 2. Les délégués présentent les projets, et en discutent avec les autres enfants et avec les adultes lors du conseil.
- 3. Les délégués mettent en place et font respecter les décisions prises lors du conseil

Les délégués doivent savoir:

- Ecouter les autres : savoir ce qui va ou ce qui ne va pas.
- 2 Etre discret : ne pas rapporter le problème ou la confidence à tout le monde.
- 2 Savoir rapporter les informations à la bonne personne.
- Programme Newscard Ne
- bien savoir se comporter en toutes circonstances (savoir rester calme et poli).
- Savoir prendre la parole devant les autres pour défendre les accusés et exposer les idées de leurs camarades

Pourquoi avons-nous choisi d'être délégué?

Réponse des délégués présents :

- Aider nos camarades en toutes circonstances
- Améliorer la vie des enfants à l'école
- Représenter nos camarades, être leur porte parole
- Régler les conflits mineurs entre enfants.

Comment se déroule un Conseil ?

La directrice leur explique le déroulement du conseil. Tous les délégués des classes de cours moyen sont réunis un même jour pour travailler ensemble. Vous êtes les porte-parole des projets des classes pour l'école. A la fin du Conseil, nous devons en faire le compte-rendu dans les classes et réfléchir à nos idées pour le prochain conseil.

Les délégués communiqueront les décisions prises en conseil par le biais d'un compte rendu qui sera mis sur le site de l'école, et affiché sous le préau.

Ils pensent passer dans les classes en se répartissant les classes pour récupérer les sujets à débattre.

3- La vie de notre école

On constate dans notre école que beaucoup d'enfants n'utilisent pas les poubelles et on trouve plein de manteaux à la fin des récréations.

Ils vont rappeler à leurs camarades qu'un manteau est onéreux pour les parents et qu'ils doivent en prendre soin et que c'est utile pour se protéger du froid, de la pluie. Ils les ramasseront et rappelleront aux élèves qui laissent trainer leurs affaires de les reprendre à chaque récréation, d'éviter de les laisser dans la cour, ou sous le préau.

Décoration du sapin de noël : il sera décoré par les délégués lors d'une ou deux récréation et sera sous le préau.

Ils demandent à ce que les filles aient un créneau de jeu avec le ballon. Quand elles jouent avec les garçons, elles ont rarement la balle, ou les garçons tirent trop fort. Mme la directrice va voir à modifier le planning de jeu cour afin que les filles aient un créneau.

4- Nos idées de projets

Pour cette année les élus font part de quelques idées

Etablir un règlement des toilettes, Refaire la fresque sous le préau, créer un coin de jeu pour les billes en refaisant de nouveaux tracés pour laisser les marelles à ceux qui veulent y jouer, avoir des jeux pour la cour dans une caisse.

Pour la prochaine réunion il leur est demandé de passer dans les classes pour récupérer les idées et sujets à discuter pour mener à bien un projet autour des jeux de cour et le règlement des toilettes amenant les élèves à adopter des conduites respectueuses.

Prochain conseil des délégués le jeudi 16 janvier 2014.